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L
unedì la Camera Penale
di Marsala e “Nessuno
Tocchi Caino”, hanno

fatto visita alla Casa Circon-
dariale di Trapani nell’ambito
della iniziativa “Grande Sa-
tyagraha 2024 - forza della
verità sulla condizione delle
carceri”, nel nome di un'asso-
ciazione senza fine di lucro
fondata a Bruxelles nel 1993
che si basa sulla teoria ideata
e praticata da Ghandi. Ciò fa

seguito ad una manifesta-
zione di carattere nazionale
che ha fatto tappa in Piazza
Addolorata e che ha visto i
penalisti marsalesi impegnati
in una sorta di ‘staffetta’ ora-
toria contro le condizioni
delle carceri e i suicidi sem-
pre più numerosi all’interno
delle celle. Al momento 51
suicidi di detenuti ( il numero
potrebbe aumentare per i
‘casi da accertare’) e 6 di

agenti della Polizia Peniten-
ziaria. Un fenomeno a cui va
subito posto fine. Nel pome-
riggio di lunedì un dibattito si
è acceso nella terrazza San
Francesco di Villa Cavallotti,
guidato dalla Presidente della
locale Camera Penale, Fran-
cesca Frusteri. Sono emerse
diverse problematiche di cui
il territorio trapanese non è
esente. [ ... ]

...continua in seconda

“Carcere trapanese con carenze
strutturali, la politica risponda”

INIZIATIVA DELLA CAMERA PENALE E DI ‘NESSUNO TOCCHI CAINO”

M
attinata dedicata al
Piano delle Valoriz-
zazioni e Dismis-

sioni degli immobili di
proprietà del comune du-
rante dal seduta del consi-
glio comunale di Marsala di
martedì 16 luglio. Si tratta di
un atto propedeutico all’ap-
provazione del Bilancio in
quanto gli eventuali ricavi
provenienti dalla loro alie-
nazione vengono postati
all’interno delle Opere Pub-
bliche triennali e poi nel Bi-
lancio di previsione e spesi
per atrio interventi del co-
mune. La seduta si era
aperta con l’approvazione di
due debiti fuori bilancio su
uno dei quali Piero Cava-
sino, oltre che nel merito, ha
sollevato una questione rela-

tiva alla mancata tempesti-
vità con cui gli uffici appo-
siti non sono intervenuti,
facendo lievitare il debito
che poteva essere compen-
sato con dei crediti vantati
dalla Pubblica Amministra-
zione. Subito dopo si è pas-
sati alla trattazione del punto
relativo alle dismissione di

beni immobili del comune.
Tra i primi ad intervenire
Leo Orlando il quale si è
chiesto del perché dell’as-
senza del dirigente del set-
tore patrimonio e del
sindaco Massimo Grillo che
detiene la delega. [ ... ] 

...continua in quarta

Il Consiglio approva il Piano
di dismissione degli immobili

E' LO STESSO DEL 2023 MA GLI UFFICI  NON HANNO DATO SEGUITO 

Complesso edilizio sito in Marsala nella via Salemi adibito a deposito / magazzino / uffici
per la selezione e la vendita di prodotti agricoli ,  composto dai seguenti corpi di fabbrica:
1. Corpo di fabbrica “A”, destinato a magazzino selezione con annessa tettoia, deposito e w.c.. di
mq 288,34;
2. Corpo di fabbrica “B” destinato a magazzino/deposito ed uffici di complessivi mq 324,00;
3. Tettoia in struttura precaria per carico e scarico merce di 206,70 mq;

4. una cella frigorifera mobile di 40,00 mq circa;
5. una cella frigorifera fissa di 17,50 mq circa;
6. tettoia mobile su ruote di mq 49,80 circa;
7. tettoia mobile su ruote di mq 42,33 circa;

Richiesta di vendita  € 210.000,00
Chi fosse interessato è pregato di proporre un eventuale offerta entro e non oltre l’11/08/2024 
Per ulteriori informazioni: arch. Antonino Casano tel. 0923/969590 email studiotecnicoca-
sano@gmail.com; Rag. Ettore De Vita tel. 0923 / 983008 email ettore.devita.edv@gmail.com 

AVVISO DI VENDITA



ASCOLTATI TRE TESTIMONI DELLA SERA IN CUI DAVIDE RUSSO VENNE SELVAGGIAMENTE PICCHIATO

I
l giovane petrosileno Vincenzo Piero Li
Vigni è stato rinviato a giudizio dalla
Procura della Repubblica di Marsala

per il pestaggio avvenuto il 15 giugno del
2023, ai danni del marsalese Davide
Russo. Un’aggressione di brutale violenza,
che fu registrata dalle telecamere di una ri-
vendita di tabacchi e diffusa sul web, su-
scitando particolare scalpore tra la
popolazione. Il giovane di Petrosino, ap-
pena maggiorenne, si trova detenuto in car-
cere in esecuzione di ordinanza cautelare
dal 17 giugno 2023. ’odierno rinvio a giu-

dizio costituisce l’epilogo di complesse at-
tività di indagini anche di natura tecnica.
Queste le ipotesi di reato formulate nei
confronti di Li Vigni: tentato omicidio in
danno di Davide Russo, in concorso con
soggetto minorenne per cui si procede se-
paratamente, aggravato dall’aver com-
messo il fatto per motivi abietti o futili, per
eseguire altro reato, per aver agito con cru-
deltà verso la persona offesa per aver pro-
fittato di circostanze di tempo tali da
ostacolare la privata o pubblica difesa; ra-
pina in danno di Russo Davide, in con-

corso con soggetto minorenne per cui si
procede separatamente, aggravato dal-
l’aver commesso il fatto in più persone riu-
nite, dall’aver commesso il fatto per motivi
abietti o futili, per eseguire altro reato, per
aver agito con crudeltà verso la persona of-
fesa, per aver profittato di circostanze di
tempo tali da ostacolare la privata o pub-
blica difesa; evasione al fine di eseguire il
delitto di rapina, poiché già sottoposto alla
misura cautelare degli arresti domiciliari in
forza dell’ordinanza di applicazione della
misura cautelare emessa dal Tribunale di

Marsala in data 13 maggio 2023. Le inda-
gini sono state svolte, su delega e coordi-
namento della Procura di Marsala, dalla
Compagnia Carabinieri di Marsala che al
momento dei fatti ha avviato l’attività in-
vestigativa, consentendo di identificare gli
autori del pestaggio avvenuto ai danni di
Davide Russo. Le ipotesi accusatorie sa-
ranno adesso valutate dal Giudice del-
l’Udienza Preliminare presso il Tribunale
di Marsala. Il processo a Li Vigni inizierà,
davanti al Tribunale di Marsala, il pros-
simo 12 marzo.

Pestaggio Strasatti, in Aula continua il processo

STRANO VIA VAI IN CASA DI UN TUNISINO 21ENNE CHE TENEVA ECSTASY E HASHISH

I
Carabinieri della Sta-
zione di Petrosino
hanno arrestato, per il

reato di detenzione ai
fini di spaccio di so-
stanze stupefacenti, un
21enne straniero incen-
surato, entrato in ma-
niera regolare sul
territorio nazionale. I mi-
litari dell’Arma hanno
perquisito l’abitazione
del tunisino dopo aver
constatato, da alcuni
giorni, l’andirivieni di

persone che sostavano al-
l’interno solo pochi mi-
nuti. In seguito
all’attività, il sospetto
dei militari si è rivelato
fondato in quanto all’in-
terno dell’abitazione
sono state rinvenute 30
pasticche di sostanza stu-
pefacente del tipo anfeta-
mina (ecstasy), 30
grammi circa di hashish,
suddivisa in dosi e la
somma contante di 470
euro, verosimile pro-

vento dell’illecita attività
di spaccio, oltre a mate-
riale per la pesatura ed il
confezionamento. Tratto
in arresto, a seguito
dell’udienza di conva-
lida, il 21enne è stato
sottoposto all’obbligo di
dimora nel territorio di
Petrosino, obbligo di
presentazione alla polizia
giudiziaria tre giorni a
settimana e il divieto di
allontanarsi da casa du-
rante le ore notturne.

A Petrosino un arresto per spaccio di droga
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[ “Carcere trapanese con ca-
renze strutturali, la politica ri-
sponda” ] - Il piano terra del
carcere trapanese è un posto in-
vivibile, con blatte, topi, acqua
sporca - come emerso nella te-
stimonianza dell’avvocato Vito
Cimiotta -; dal primo piano può
vedersi anche una distesa di
amianto. A portare un grido
d’allarme forte è Chicco Vene-
ziano, segretario regionale di
Uilpa, che ancora una volta ri-
badisce la necessità di una ri-
forma volta ad evitare le
celle-pollaio e ad aumentare
anche il personale penitenziario
che frequentemente è più che
decimato. Anche i giovani le-
gali di AIGA Paola Danila Tran-
chida, Fabio Pace e Gabriele
Tranchida, hanno visitato il car-
cere per valutare le condizioni
di vivibilità dei detenuti. “E’

stata la prima volta che avvocati
e magistrati sono stati presenti
in massa nel carcere trapanese.
Dai dati parrebbe che non ci sia
a Trapani sovraffollamento ma
c’è carenza strutturale e di per-
sonale penitenziario. I detenuti
battevano le mani nella cella
per richiamare l’attenzione
sulla loro condizione. Mancano
anche medici, psicologi, il den-
tista arriva solo il mercoledì -
afferma la Frusteri -. L’acqua
che hanno ricevuto era gialla.
Attualmente ci sono ventilatori
per lenire il caldo, perchè lì
dentro è un forno, hanno solo 4
ore d’aria. E’ stata un’espe-
rienza forte. La politica non può
restare silente”. La Presidente
dell’associazione ‘Nessuno
Tocchi Caino’, Rita Bernardini,
si è soffermata su quanto impor-
tante fosse per chi per un reato

vive la realtà del carcere, di es-
sere occupato in varie inizia-
tive. “Ci sono carceri in Italia
pieni al 130% con punte del
200% a San Vittore, quindi c’è
un sovraffollamento. Quello di
Trapani non lo è, al massimo
c’è un +5 detenuti in più. Ci
sono posti inagibili rispetto alla
capienza regolamentare. In una
stanza relativamente piccola,
abbiamo trovato due letti a ca-
stello di due piani con 4 dete-
nuti con un gabinetto dove c’è
la doccia, però non c’è aera-
zione, finestra, la porta è arrug-
ginita, si feriscono di frequente
e non fanno niente per 24 ore al
giorno. Per 20 ore stanno chiusi
in cella che col caldo è insop-
portabile con animali sgrade-
voli e 4 ore d’aria e a volte
tolgono pure qualche mezz’ora
perchè il personale di vigilanza

è poco. Non possono usare la
palestra, dopo l’evasione non
posso usare il campo sportivo,
non posso andare in saletta per
giocare a carte. Si ritrovano in
uno spazio di cemento che chia-
mano ora d’aria”. La legge pre-
vedeva, per condizioni
inumane, sconti di pena. Cosa
fa il Governo al momento? Rin-
via la trattazione di decreti e
quello Nordio non si pone il
problema del sovraffollamento,
prevede una riorganizzazione
semmai e più personale peniten-
ziario. “Una goccia nel mare”
afferma  Bernardini, conside-
rando che “a Trapani mancano
gli agenti semplici”. Ma ciò non
basta. Alcuni poliziotti an-
dranno in pensione. Altro
aspetto è quello della carenza di
educatrici e psichiatri. Il nu-
mero di suicidi dipende da tutta

questa serie di problematiche.
Testimonianze forti, drammati-
che, come quella dei succhi di
frutta che i figli di un detenuto
catanese portavano al padre e
che gli agenti non facevano en-
trare, probabilmente come
forma di ‘punizione’. Lo Stato,
in sostanza, dentro le carceri ha
fallito. Lo dice chiaramente la
Presidente del Tribunale di Tra-
pani e facente funzione in
quello di Marsala, Alessandra
Camassa: “Dobbiamo via via
sostituire il carcere con altre
misure sostitutive, ma devono
essere efficaci e serie, con con-
trolli adeguati, personale com-
petente. Vorrei fare sedere per
un confronto i giustizialisti ed i
garantisti per un confronto con-
creto: alla fine questo carcere è
servito? Entrambi alla fine di-
rebbero che non serve”. [c.m.]

CONTINUA DALLA PRIMA 
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Porto di Marsala: “Che fine ha fatto il progetto?”
L'EX SINDACO ALBERTO DI GIROLAMO INCALZA MASSIMO GRILLO SULLA NUOVA STRUTTURA

“C
he fine ha fatto il pro-
getto e il relativo finan-
ziamento di oltre un

milione di euro per il porto di Mar-
sala?” E’ stato perso anche questo
finanziamento? Perché il sindaco
non ne parla più?”. A lanciare i
suddetti interrogativi è l’ex primo
cittadino di Marsala, Alberto Di
Girolamo, che torna ad incalzare
l’amministrazione Grillo sulla ge-
stione dei fondi destinati alla città.
Stavolta l’attenzione è rivolta al
porto, infrastruttura potenzial-
mente strategica, ma su cui si con-
tinuano a registrare criticità di
vario genere. “Prima – prosegue Di
Girolamo con riferimento all’at-
tuale sindaco – ha restituito i sette-
cento mila euro che la regione
dietro sua richiesta aveva asse-
gnato al comune per il progetto.
Una figuraccia incredibile. Dopo
per molti mesi ha raccontato che
grazie sempre a lui, il genio civile

avrebbe fatto il progetto con il fi-
nanziamento regionale e che final-
mente Marsala avrebbe avuto il
porto. Avrebbe dovuto dire, il pro-
getto per la messa in sicurezza, ma
è bravo a cercare di confondere le
idee. Naturalmente non ha mai par-
lato dei soldi per la realizzazione”.
Di Girolamo torna anche sulla vi-
cenda del porto turistico che
avrebbe dovuto realizzare la Myr
di Massimo Ombra: “Siamo in
queste condizioni perché l’impren-
ditore che doveva realizzare il
mega porto turistico, ha tenuto in
scacco la città per circa dieci anni
e dopo, scoperto che non aveva né
i soldi né i finanziatori, la regione,
il comune, e gli altri enti coinvolti,
abbiamo dovuto interrompere la
convenzione e ricominciare dac-
capo. Subito dopo, come ammini-
strazione, abbiamo presentato alla
regione un progetto di massima per
la messa in sicurezza del porto che

poteva essere utilizzato e inoltre mi
avevano assicurato che c’erano
15/20 milioni di euro per la realiz-
zazione. Dopo quattro anni di que-
sta amministrazione e tante
promesse e chiacchiere, del porto
non si hanno più notizie. Verosi-
milmente anche questo finanzia-
mento è stato perso, come quelli
per i passaggi a livello, per lo scor-
rimento veloce Marsala-Mazara,
per la messa in sicurezza del lun-

gomare Boeo, forse anche quelli
per l’apertura dei canali dell’isola
lunga per non far morire lo Sta-
gnone, e tanti altri”. Infine, Di Gi-
rolamo riserva una critica più
generale a Grillo sulla gestione
dell’amministrazione comunale:
“Al sindaco della città non inte-
ressa niente, interessa solo fare pic-
coli favori, indossare la fascia
tricolore per intitolare strade, per
mettere la prima pietra in progetti

non suoi e prendersi meriti che non
ha, cambiare assessori e prepararsi
alle prossime elezioni con le solite
promesse da marinaio. Nel frat-
tempo la città continua a morire. I
turisti scappano per le condizioni
in cui la trovano, per la carenza o
assenza di servizi, e vanno via con
l’immagine negativa che trasmet-
teranno agli altri. Dei turisti al sin-
daco verosimilmente non importa
niente, anche perché questi non vo-
tano a Marsala. Ma agli operatori
turistici, agli addetti ai lavori e ai
cittadini interessa della città e del
porto. A che punto è il progetto?
C’è ancora il finanziamento? Ci
sono ancora i soldi per la messa in
sicurezza almeno delle parti più
ammalorate? I cittadini hanno di-
ritto a essere informati e a sapere
la verità, magari con una confe-
renza stampa con domande e rispo-
ste e non con i soliti comunicati
spesso non verificabili”.

L
a morsa del caldo non lascia il Sud
Italia. L'anticiclone africano avvol-
gerà ancora per qualche giorno il

Mediterraneo, determinando temperature
elevate (o molto elevate), al di sopra
delle medie stagionali. La Protezione Ci-
vile Regionale prevede per oggi, merco-
ledì 17 luglio, allerta rossa per incendi e
ondate di calore sulle province di Tra-
pani, Agrigento e Caltanissetta, aran-

cione sul resto dell'isola. Previsti venti
deboli, in prevalenza nord-occidentali,
con locali rinforzi sulla parte occidentale
e ionica dell'isola. Critica la situazione a
Palermo, dove sono previste due gior-
nate di caldo da “bollino rosso”, con
temperature percepite vicine ai 40 gradi.
Come da protocollo, viene raccomandata
massima prudenza negli spostamenti agli
anziani e alle categorie più fragili, con la

raccomandazione di evitare di uscire di
casa nelle ore più calde della giornata.
Nel frattempo cresce la preoccupazione
anche sul fronte agricolo. Dopo un'an-
nata caratterizzata da poche precipita-
zioni, il caldo di queste settimane rischia
di compromettere ulteriormente il rac-
colto stagionale e di prosciugare gli in-
vasi. Sul fronte della siccità si registra
una dura presa di posizione di Legacoop

Sicilia: “l'isola è ormai stremata, siamo
convinti che questa drammatica situa-
zione sia figlia sì dei cambiamenti clima-
tici, ma soprattutto dell'incapacità,
trentennale, della classe politica di avere
una visione, una programmazione, in
grado di dotare la Sicilia, terra tradizio-
nalmente arida ed alle prese con struttu-
rali problemi idrici, di infrastrutture
degne di questo nome”. 

Il caldo aumenta ancora: oggi allerta rossa nel trapanese
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L’opposizione petrosilena: “Centro e litorale sporchi”
PELLEGRINO, SANGUEDOLCE E BONOMO ATTACCANO L’AMMINISTRAZIONE ANASTASI

A
Petrosino si fa sentire l’opposi-
zione consiliare. Il gruppo che
fa capo a Marcella Pellegrino

non è d’accordo sugli alti costi del
PEF - Pieno Economico Finanziario
approvato dalla maggioranza in merito
alla Tari anno 2022/2025. Ma a questo
non sembra esserci una pari pulizia e

un decoro della Città. “Abbiamo se-
gnalato più volte all’URP l’abbandono
di rifiuti anche all’interno del cimitero
- fanno sapere i consiglieri di mino-
ranza - ma non abbiamo avuto nessuna
risposta e nessun intervento è stato
fatto. La tassa di soggiorno poteva es-
sere spesa per la sicurezza delle strade

anzichè per feste e festini. Ci chie-
diamo anche che fine ha fatto la rota-
toria che doveva essere pronta a
gennaio in via Gianinea, al momento
rimasta incompiuta”. Il gruppo consi-
liare, formato da Marcella Pellegrino,
Laura Sanguedolce e Roberto Bonomo
segnalano le spiaggie sporche e impra-

ticabili come Piazza Biscione: “Parte
di asfalto è mancante, i blocchi di ce-
mento che separavano la spiaggia dalla
strada non esistono più, sono som-
merse dalla posidonia. La sera poca si-
curezza visto i motorini che sfrecciano
incuranti dei pedoni” incalzano i con-
siglieri. 

La via del Fante torna da oggi a
doppio senso di circolazione

L
o scorso 16 novembre
2023, dopo un sopralluogo
effettuato dalla Polizia

Municipale, è stata verificata la
fattibilità di prolungare il doppio
senso di marcia sulla Via del
Fante, attualmente vigente solo
nel tratto compreso tra la via
D’Azeglio e l’intersezione sema-
forica con la via Isolato Egadi.
Anni fa infatti, quando con la
precedente Amministrazione co-
munale si decise di ampliare il
marciapiede della suddetta via -
in proiezione dell’inaugurazione
dell’attuale Tribunale - venne anche istituito il senso unico per gran parte della strada. A seguire
invece, il Comando guidato da Vincenzo Menfi, ha attenzionato l’area tra la via D’Azeglio e la
traversa che congiunge la via del Fante con il Lungomare Battaglia delle Egadi, verificando una
carreggiata larga 6 metri e quindi compatibile con il doppio senso di marcia. Ecco perchè l’Am-
ministrazione comunale ha accolto la nuova ordinanza della Municipale prevedendo a partire da
oggi il doppio senso di marcia in tutta la via e fino alla rotonda di Sappusi. Via quindi la cartel-
lonistica specifica, si ritorna ‘come prima’. 

[ Il Consiglio approva il
Piano di dismissione degli
immobili ] - In diversi si
sono detti d’accordo con il
consigliere tra questi Ro-
sanna Genna che poi ad un
certo punto ha invitato il pre-
sidente Enzo Sturiano a met-
tere in votazione l’atto, Elia
Martinico, Vito Milazzo e so-
prattutto Rino Passalacqua
che ha comunque preannun-
ciato il suo voto contrario.
Enzo Sturiano ha ricordato
che la bocciatura dell’atto
avrebbe comportato la modi-
fica del Piano Triennale delle
Opere Pubbliche di conse-
guenza difficoltà per il Bilan-
cio che è sotto rischio di
approvazione da parte del
commissario nominato dalla
Regione. Si è innescata una
polemica alla quale hanno
cercato di replicare gli asses-
sori presenti, Salvatore Agate

e Giacomo Tumbarello che
sono entrati nel merito del
provvedimento illustrandolo.
Durante i vari interventi si è
appreso che lo stesso atto ap-
provato dal Consiglio lo
scorso anno, non ha avuto un
seguito burocratico. In pra-
tica gli immobili non sono
stati messi in vendita. Tra ri-
chieste di chiarimenti, Cop-
pola e Fici, e di voto
immediato, Genna e Orlando,
ha fatto il suo arrivo in Aula
il sindaco il quale prendendo
la parola ha in pratica confer-
mato quello che avevano di-
chiarato i suoi assessori. A
questo punto il presidente
Sturiano ha messo in vota-
zione prima un emendamento
e poi l’intero atto che è stato
approvato a maggioranza. Il
Consiglio è stato poi aggior-
nato a giovedì 18
luglio alle ore 17.30.

CONTINUA DALLA PRIMA
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L
’Ufficio Scola-
stico Regionale
ha reso noti gli

esiti della procedura di
assegnazione delle
sedi ai dirigenti scola-
stici del territorio sici-
liano. Per quanto
riguarda Marsala,
l’unica novità è rap-
presentata dal trasferi-
mento della dirigente
Vita D’Amico, che
dopo alcuni alcuni anni al V Circolo “Francesco De Vita” di Strasatti,
in seguito all’accorpamento di tale istituzione scolastica con un’altra
della stessa contrada, l’”Alcide De Gasperi”, nell’ambito del piano di
razionalizzazione voluto dalla Regione Siciliana. Alla luce di ciò, Vita
D’Amico è stata assegnata al “Nicolò Garzilli” di Palermo. Novità
anche alla “Nosengo” di Petrosino, dove arriva Maria Luisa Simanella,
proveniente dal II Circolo “Giuseppe Di Matteo” di Castelvetrano. Su-
bentra alla marsalese Katia Tumbarello, che passa all’ “Alessandro
Volta” di Palermo. L’attuale assessora della Giunta Grillo, Maria Do-
natella Ingardia, passa dal “Guglielmo Marconi” di Trapani all’Istituto
Comprensivo “Renato Guttuso” di Palermo. Avevano gli incarichi in
scadenza il 31 agosto ma sono stati confermati nella sede precedente-
mente assegnata i dirigenti scolastici Maria Luisa Asaro (“Giovanni
XXIII-Cosentino”) e Domenico Pocorobba (“Damiani”).

Cambi al vertice in alcune
scuole di Marsala e Petrosino

S
ono aperte le iscrizioni per il nido comunale “Franca Rame” di Petrosino per l’anno scolastico
2024/2025. Il servizio è rivolto a 25 bambini, di cui 10 lattanti e 15 divezzi, di età compresa tra
0 e tre anni. Le domande di iscrizione dovranno pervenire all’Ufficio Protocollo entro il 12

agosto alle ore 14. Le istanze pervenute successivamente a tale data saranno comunque prese in con-
siderazione, se e qualora esistano i presupposti soggettivi ed oggettivi per ulteriori ammissioni. Per
tutte le informazioni e la modulistica è possibile consultare l’albo pretorio del comune.

Aperte le iscrizioni al nido
comunale petrosileno

Una via intitolata allo
storico Giuseppe Agosta

SI TROVA IN UNA ZONA DI SAPPUSI, VICINO ALLA SALINELLA

L
’Amministrazione comunale di Marsala conti-
nua a intitolare vie e strade della Città e a mo-
dificare la toponomastica precedente. La strada

che collega la via del Fante al viale Battaglia delle
Egadi (ovvero una piccola traversa del Lungomare
Salinella dopo l’Ouverture Pellegrino) infatti, verrà
intitolata al professore Giuseppe Agosta, illustre sto-
rico marsalese. La cerimonia sarà alle ore 10,30. Il
19 luglio invece, alle ore 9, verrà deposta una corona
nella via Emanuela Loi, di fronte al Commissariato di Polizia di via Verdi, in memoria di quanti
hanno perso la vita nella strage di via D’Amelio, ovvero gli agenti della scorta e il magistrato Paolo
Borsellino. Proprio il 19 luglio ricorrono i 32 anni dall’attentato mafioso. 
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Deroga al volume, ma soltanto se
l’evento è patrocinato dal Comune...

ACCADE A MARSALA, CON L’ORDINANZA CHE REGOLA LE EMISSIONI SONORE DEI LOCALI

F
ino al prossimo 30 settembre è
disposta la deroga al limite dei
valori di emissione sonora, così

come prevista dalla vigente norma-
tiva. La deroga riguarda eventi, mani-
festazioni, spettacoli e
intrattenimento musicale promossi/or-
ganizzati/patrocinati dal Comune di
Marsala. Quindi ciò vale anche per i
concerti che i locali commerciali (bar,
pub, ristoranti, ecc.) hanno inserito
nel cartellone del programma estivo
varato dall’Ente e chiamato ‘Musica
in Comune’. Lo dispone l’Ordinanza

del sindaco Massimo Grillo – la
n.47/2024 – ribadendo altresì che l’in-
trattenimento musicale è consentito
fino all’1.00 del giorno successivo:
superando tale orario, vanno osservati
i valori limite della classe acustica di
appartenenza. Fa eccezione il periodo
che va dal 14 al 20 agosto, nel corso
del quale l’intrattenimento musicale è
consentito fino alle ore 2 del giorno
successivo. Nel provvedimento sinda-
cale si richiama anche al rispetto delle
norme riguardanti la salvaguardia e la
tutela dei Siti di Rete Natura 2000.

L’Estate petrosilena prende il via il 18 luglio
CARTELLONE ‘SOSTENIBILE’ GRAZIE ALLE ASSOCIAZIONI. IN PROGRAMMA MUSICA, TEATRO E SAGRE

P
resso il locale Mir Mir di
Torrazza, è stata presen-
tata l’Estate petrosilena

2024. Un programma che il
sindaco Giacomo Anastasi ha
definito ‘sostenibile’ visto che
il Comune non naviga econo-
micamente in acque limpide e
grazie alla Pro Loco e alle as-
sociazioni del territorio ha po-
tuto realizzare degli eventi per
il divertimento e la convivialità
di cittadini e visitatori. Il pro-
gramma inizierà il 18 luglio
con il concerto “Musikè Band”
che, in piazza Biscione, che
aprirà l’Estate Petrosilena
2024, un cartellone che si con-
cluderà l’1 settembre con il
“Festival del tramonto e degli
aquiloni” a Sibiliana. Un pro-
gramma con eventi gratuiti per
tutte le età, compresi i più pic-
coli, ai quali sono dedicati il
Teatro della terra e del mare,

che ritorna con tre nuovi spet-
tacoli serali: “Hamelin”, “Met-
tici il cuore” e “Allegra”, oltre
a giochi e animazioni promossi
da dall’Associazione Auser Pe-
trosino. Poi la “Tombola

estiva” e “Tomboliamo”, gli
“Scacchi sotto le stelle”, “Gio-
chi intergenerazionali”, il cam-
pus estivo di Auser, la “Vespa
Estate al Biscione” oltre alle
rappresentazioni teatrali

“Quale onore” e “100 rose
russe” e “Comunque vada
passa pi scuita” con Giovanna
la Parrucchiera. L‘evento prin-
cipale sarà il concerto dei
Women Orchestra, composto

da 40 musiciste, che porte-
ranno le colonne sonore più
iconiche della storia del ci-
nema in Piazza Biscione. La
Women Orchestra, peraltro, è
guidata dalla direttrice d’or-
chestra Alessandra Pipitone
che è proprio di Petrosino. E
ancora concerti organizzati da
“Musikè” e “Sicilia Lusitana”,
la sagra dell’arancina, i merca-
tini in Piazza Biscione e le ce-
lebrazioni per Maria Stella del
Mare l’11 agosto. Insomma un
budget di 30mila euro grazie al
reinvestimento della tassa di
soggiorno in quanto la Regione
non ha più concesso contributi
per i cartelloni estivi dei co-
muni. Petrosino però penserà
un progetto, l’ultima settimana
di settembre, per la Festa
dell’Uva e del Vino, che po-
trebbe essere finanziato dalla
Regione. [ c. m. ]

Libri, teatro e cinema nell’estate marsalese
TUTTI GLI APPUNTAMENTI A PARTIRE DA OGGI TRA CENTRO STORICO E PERIFERIA DELLA CITTA’

D
iversi gli eventi e le iniziative che si terranno a
Marsala. Questa sera, alle ore 21, per Sappusilan-
dia, verrà proiettato in piazza il film “Paolo Bor-

sellino”. Il 20 luglio per la rassegna letteraria curata
dall’associazione Ciuri, da Loft Cultura e Peralta Pro-
duction, con la libreria Mondadori, presenterà il suo
nuovo libro Catena Fiorello Galeano “Granita e Ba-
guette”, una notte d’amore a Parigi al sapore di Sicilia
- Le signore di Monte Pepe. L’incontro si terrà all’in-

terno delle Cantine Baglio Oro di contrada Perino alle
ore 19. Il 21, presso il bastione Baluardo Velasco, sede
estiva di Finestre sul Mondo, andrà in scena il Teatro
Abusivo Marsala - TAM, con “Prova d’Attore”, mono-
loghi e dialoghi per la regia di Massimo Pastore. Si ini-
zia alle ore 21.30; ingresso gratuito. Il 25 luglio prende
invece il via la manifestazione di street basket Shock
da Ground a Piazza della Vittoria (Porta Nuova), con
una serie di iniziative, gare, concerti. 

Anna Maria Barracca
16/12/1944 -  15/7/2024

Mamma, moglie, nonna, maestra, donna instancabile 

che si è spesa per tutti in modo encomiabile. 

Determinazione e voglia di fare in tutti i sensi 

hanno contraddistinto il suo operato,

l’amore per la sua famiglia l’ha resa una donna eterna.

I funerali si terranno oggi presso la

Chiesa dei Salesiani alle ore 16.

NECROLOGIO
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Un petrosileno agli Europei Under 20 di Pallamano
SI TRATTA DI GIORGIO ADAMO IN FORZA AL CAMERANO, COMPAGINE DELLE MARCHE IN SERIE A GOLD

S
i disputano in questi
giorni in Slovenia i
Campionati Europei

giovanili Under 20 (EHF
EURO) di Pallamano, che
vedrà impegnata la Nazio-
nale Italiana in un girone
di qualificazione insieme
a Danimarca, Israele e
Slovenia. Tra gli azzurri,
arriva un’ottima convoca-
zione per il nostro territo-
rio: il 19enne Giorgio

Adamo approda in Nazio-
nale dopo la meritata pro-
mozione in serie A Gold
del Camerano, squadra
marchigiana in cui ha mi-
litato l’atleta petrosileno
nella stagione 2023/2024
e che ne ha saputo ricono-
scere e valorizzare il ta-
lento. Nella stessa
stagione, in occasione
dell’ultima Youth League
Under 20 Nazionale svol-

tasi presso il centro fede-
rale di Chieti, il mancino
siciliano ha ottenuto due
importanti riconoscimenti
come Migliore Ala Destra
e Top Scorer del Torneo.
Orgogliosissimo delle sue
origini petrosilene, per
Giorgio Adamo si pro-
spetta un grande futuro
sportivo nella scena della
Pallamano italiana.

Il Ballo Latino italiano ha un
giovane campione marsalese

GABRIELE ZICHITTELLA  HA CONQUISTATO IL TITOLO CON AURORA VIVONA

A
ncora successi per il balle-
rino marsalese Gabriele
Zichittella. Con la sua par-

tner di Campobello di Mazara
Aurora Vivona, i due si sono lau-
reati campioni italiani Fidesm -
Federazione Italiana Danza Spor-
tiva e Sport Musicali della classe
A, categoria Youth 16-18 anni
ballo latino di coppia a Rimini
l’11 luglio scorso. Gabriele e Au-
rora continuano a conquistare le
prestigiose giurie, grazie all’ot-
tima preparazione della scuola
Dancing for a dream dei maestri
campioni del mondo Mario Ceci-
nati e Sara Messina Denaro. 

R
iprendono gli arrivi per la composizione del ro-
ster 2024/25 della GesanCom Marsala Volley
che si accinge ad affrontare il Campionato na-

zionale serie B1 di Volley femminile assicurandosi le
prestazioni sportive del libero Sara Lo Gerfo. La gio-
catrice palermitana, classe 2000, dopo la trafila delle
giovanili, vestirà la maglia del Volley Terrasini per due
stagioni vincendo, nel 2020/21, il Campionato di B2.
La stagione successiva si sposterà nella sua Palermo difendendo la seconda linea del Caffè
Trinca dove, giocando un grande Campionato, vincerà nuovamente la B2. Nel 2022/23 si
trasferirà ad Erice con la Procori Ericina, poi, nell’ultima stagione 2023/24, indosserà la
maglia della Pallavolo Paola giocando sempre da protagonista il Campionato serie B2.
“Sono molto entusiasta di entrare a far parte quest’anno di questo nuovo gruppo. La società
ha un progetto ambizioso e so che riusciremo a fare bene, la conosco da anni e finalmente
avremo modo di lavorare insieme. Sono sicura che con all’allenatore Luca D’Amico e le
compagne lavoreremo duramente dando ciascuna il meglio possibile. Sono pronta a dare
tutta me stessa in questa nuova avventura che ci aspetta. Ci vediamo in palestra”.

Alla GesanCom Volley
arriva un nuovo libero
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